

Der Vorsitzende des Vereins, Herr Frank Steeger, stellte die Arbeit des Vereins in einem mündlichen Vortrag sehr ausführlich und eingehend dar. Ein Flyer des Vereins ist der Niederschrift als Anlage beigefügt.

Alle Nach- und Verständnisfragen der Ausschussmitglieder wurden von Herr Steeger und Herrn Köllmann eingehend beantwortet.

Auf die Frage, wie die Stadt den Verein bei seiner Arbeit unterstützen kann, wurde der dringende Bedarf nach kostenfreien Räumlichkeiten für Vortragsreihen, Tagungen Seminare etc. durch die beiden Gäste hervorgehoben, da aufgrund der steigenden Energiekosten immer mehr Räume nicht mehr kostenfrei zu erhalten seien.

Alle Fraktionen sprachen in ihren kurzen Wortbeiträgen Herr Steeger und Herrn Köllmann für die Vorstellung des Vereins und dessen außerordentliche Arbeit ihren tiefempfundenen Dank und allerhöchsten Respekt aus.

Zum Abschluss bat Frau Bergmann-Gries die Ausschussmitglieder, dieses Thema, den Verein und dessen besondere Arbeit bei jeder sich bietenden Gelegenheit zu kommunizieren.